

LE PERTRE

Ouest-France - octobre 1999

Les Bleuets du Pertre - Saint-Cyr

Comme partout ailleurs, la saison de football a repris et les Bleuets du Pertre accueillent 115 licenciés dont 24 nouveaux joueurs : 8 seniors, 4 moins de 17 ans et 12 jeunes, répartis en dix équipes. Cette saison voit l'intégration du club de Saint-Cyr-le-Gravelais, a celui du Pertre qui porte désormais le nom des Bleuets du Pertre - St-Cyr avec l'arrivée des joueurs de St-Cyr et des membres du bureau. Les parents sont bien impliqués pour le déroulement des weekends et le renouvellement des dirigeants est très satisfaisant en cyant les jeunes seniors prendre en charge les équipes de jeunes.

voyant les jeunes seniors prendre en charge les équipes de jeunes. Deux éducateurs salariés par la communauté de communes diri-gent les entraînements six heures par semaine, pour tous les joueurs; le vendredi de 17h15 à 18h30 pour les débutants avec J.-7. Travers; le mercredi de 13h45 à 15h15 pour les poussins avec O. Tanchot, ainsi que les benja-

mins. Le mercredi de 16 heures à 17h30

Le mercredi de 16 heures à 17/30 pour les moins de 13 et moins de 15 ans avec P. Moriceau. Le vendredi de 18/45 à 20/15 pour les moins de 13 et moins de 15 ans avec J.-Y. Travers. Le mardi de 19/130 à 21/15 pour les moins de 17 ans et seniors avec M. Gaudin et T. Geannin



Sur la photo de début de saison, voici les deux équipes seniors avec leurs responsables d'équipes : Michel Gaudin et Jean-Claude Dumont pour la senior A et Francis Planchenault pour les seniors B

ainsi que le vendredi de 20h15 à 21h45 avec J.-Y. Travers.

Pour les matchs, les moins de 13. St-Cyr-le-Gravelais et les moins et 17 ans jouent sur le terrain de de 15 ans sont en entente avec

Ruillé-le-Gravelais.